

# NAKED EYES.

## LEGEND



ロッキー 青木

ベニハナフアミリー・総帥

**世界を股に闘う挑戦者は、虹の向こうに着地した男。**

アメリカが大好きだった人の少年がいた。極東の島国からアメリカに渡るため、少年はレスリングの道を選んだ。NYに留まつた彼は、ハーレムのアイスクリーム売りから出発。アルバイトをしながら2年後には全米フライ級チャンピオンとなる。同じ年、調理をショ

として演出した初めての焼肉レス「トラン」「ベニハナ・オブ・トーキョー」が大ヒット。遂に彼は、全米億万長者の一人となる。生きている立志伝中の人物、ロツキ・青木。眠らない彼に、京都を元気にするエナジーをほんのすこし分けてもらつた。

島根性を破壊せよ

御所　京都1200年祭で、私は「面」をツールとした新しい祭りを提唱してゐる。京都の三大祭りは、どれも行列が通つて、市民は道で見てるだけ。面というのは変身願望の現れで、どんな変わり身の自分がいるかを、それぞれが自覚していくわけでしょう。時代を感じながら、創造する力を持った

リカ人を日本に連れてきたらやっぱり京都に来たがるんだから、そこの京都をP.Rした京都主催の祭りとして、NYでもロンドンでもアクトできると思う。外からは日本の文化がわからないといつてすぐに言わるけど、紹介してあげるいいチャンスじゃない。

**街所** 京都の人間は「ハーロー」チが  
ヘタなんでしょうか?

青木 すごいアイディアだよ。面

かたい島国根性が残つてゐるのかも

は世界各国の民族衣装のようなものだからね。祭りには絶対欠くことができないし、人間としていちばん身近に感じるものもある。僕もアメリカから協力しますよ。

しないね。若い連中が古い風俗・習慣を壊すのは当然だし、いま世界的にもエンジンの時代だよね。アメリカだって、ブッシュからクリントンに替わったとたん、これまでとは違った種類の人たちがホ

りたいしヘルプして下さい。世界  
中から来てくればリオもベネツイ

**青木** むしろ移動ミュージアムとして考えていいんじゃない? アメ

習うチャンスだな。ベルリンの壁もなくなつたし、ロシアはあんなふう

●プロフィール 1938年10  
ニハナ・オブ・トーキョー」を  
陰家としても有名。

●ハーブ・オーフィートルー<sup>ハーブ</sup>1938年10月9日東京生まれ。本名西木宏裕。慶應大学時代にレスリング選手として渡米。焼肉レストラン「ハーブ」をNYに創業し、世界87店チェーン展開。気球で太平洋横断、バーボン全米セイビングスなど、日本陸家としても有名。

だし、時間があるなんて考えてち

やいけませんね。

## 京都には、鏡はあるけど、窓がない

青木 アメリカ人からの京都観として、ぜひ聞いてもらいたい言葉があつたね。(同席のダン氏に)言つてあげてよ。

ダン NYとちょうど逆。京都には鏡はあるけど、窓がない。

青木 これ、京都の人に胸の痛い言葉かもしれない。長い歴史があつて、自分たち自身のことは幾度も振り返つてはいるけど、そのためお高くとまつてしまつて、ひとの言葉を聞けなくなつての可能性があるつてことだね。外国人はとくに遠慮せずに言うんだけど、そうした言葉を吟味して、変化していくことが大切なんじゃないの?

御所 考えてみれば、戦後たつた

50年でこうなつたんですね。もともと歴史なんて、新しいモノがどんどん生まれるなかで、その時代

時代でいいものだけが残つてきた。もっと新しいものを今つくらねば、後世に残すべきものがなくなつてしまつ。

青木 (同席のクレイグ氏に) お碗

クレイグ 意識の改革が必要ですね。このままだと、京都の未来は暗いと思う。21世紀に向かつて準備していないからです。いい面としては文化の豊かさがあるけど、昔からの閉鎖的な考えが残つてゐる。若いモノが伸びられない危険を感じますね。

御所 考えてみれば、戦後たつた

御所 おいてきほりにされる恐怖

青木 アメリカでも州によつてち

がりますよ。企業誘致を奨励してケンタッキー州などはどんどん伸びてる。逆にテキサスみたいに、ビ

## 考え方があのは怠慢な証拠だ!



御所 できる連中は、この町で生きてゆけないのかかもしれませんね。歴史の重みに押しつぶされるつてことなんだろうか。東京へ出ていつたり。あるいは世界へ出ていつたり。より大きな場でないと、その

価値が認められないというのは、京都ではよく聞く話です。

青木 クレイグの場合、長年住んだ京都から大阪に移住した理由はどこにあるの?



御所 僕はいつも言うんだけど、京都の観光収入って、地元の人が使うのも含めて、10%にすぎないんです。じゃあ産業は? って言ふと、任天堂や堀場のように新しくこれをやつた所ばかりが目立つんですね。だから京都って、決して伝統や観光の町じゃない。世界の先端部分ばかりと言つてもいい

青木 たとえばロス五輪のときは、企業から金を集めて初めて黒字オリンピックが実現したよね。京都の1200年祭も、若手や外人からの率直な意見を取り入れていかないどね。観光でもハワイに負けちゃうなんて、だらしないことになるよ。

御所 おいてきほりにされる恐怖

青木 セつからく古いものと新しいものが共存している素晴らしい都市

なんだから頑張つてもういたいよね。いま僕は環境問題中心に動いてるんだけど、ノーベル賞にも環境の部門ができる。NYから見れば、朝起きて町の掃除をする日本人つてすごい。日本の国つてグリーン・ノーベルをもらう価値があると思うよ。

クレイグ また外人からの発言になりますが、30年前から京都には国際学校があるんです。ところが府も市も援助してくれない。僕たちTVにも出演して頑張つてキャンペンしたけど、全然反響なし。これで国際都市と言えますか? 京都は大好きだけど、こんな状況が続くんなら、出なければ仕方ない。

ダン もうひとつ。日米協会というのが9年前から京都にあるんだけど、ここ電話番号はNTTのリストにも載つてないの。だれもアクセスできないよ。

青木 最後にロツキーから、うちの若い読者へのメッセージを。

青木 Go back to Basic. 逆から考えることが大切だよ。考えが古いということは勉強を怠つてること。世界の情報がわかつてないと、時代がわからなくなるんだよ。

## 御所光一郎

「クラブフエイム」プロデューサー。  
ロッキー・青木氏より

「いろんなアイディアをもつてるし、これから始まる建都1200年祭では千先生のよき部下として応援してあけてほしい。将来的京都が世界から人を呼べる町になるかどうかは、君たちにかかるんだから。」